

家庭数で配布します。

学校だより

八幡台小学校

NO.487

令和3年1月6日

あけましておめでとうございます 新しい年度は何かが違う

和歌山市立八幡台小学校 志場 俊之
明けましておめでとうございます。

新しい年を無事迎えることができたことを大変うれしく思っています。

今年も、保護者・地域の皆様にとってよい年となりますようお祈りいたします。

さて、3学期は、それぞれの学年にとって重要な時期となります。6年生は卒業をひかえ、中学校の入学準備。5年生は、児童会の運営など6年生の役割の引き継ぎ。4年生以下は、学年一つ分自覚を持って進級。その中でも1年生は、お兄さんやお姉さんとして新しい1年生を迎えるための準備等。そのためにもどの学年の皆さんも3学期の生活をがんばってほしいと思います。

新学習指導要領によるいろいろな学習がスタートしています。昨年はコロナ禍で学習も思うように進めることができませんでした。コロナの様子をうかがいながら、できる学習をしっかりと進めていきたいと思います。

そのような中、このようなニュースもあります。コロナ禍でギガスクール事業が前倒しとなり、来年度にも始まろうとしていることです。

教師が、書画カメラで映した子どものノートの説明等を大型モニターを用いて教室の子ども全員に見せたり、子どもに説明させたりする等、ICT機器を使った学習の取組、授業改革を本校でもすでに実施しているところです。そうして子どもたちの興味・関心・意欲を高めできました。

それが、ギガスクール事業では、子どもたち一人一人にタブレット端末を与えることにより、その端末が子どもたちのノート代わりにもなり、データを教師側のパソコンで確認するなど、一人一人の反応を把握できるのです。ですから一人一人の反応を踏まえた双方向型の一斉授業が可能になります。

例えば、説明させたい子どものタブレット画面を大型モニターに映し出し、説明させることもできます。タブレットに手書きで文字を書くこともできます。いわばクイズ番組でもあるように一斉に子どもたちの考えをモニターに映し出すこともできます。子どもたちの考えは教師にメール機能で送ることもできます。教師から子どもたちに一斉に課題を送ることもできます。パソコン室ではこのような学習も行えましたが、いつも学習している教室でも可能になるのです。タブレット端末を充電する保管庫もすでに設置されています。将来的にはこのような学習が発展していくれば、ノートもいらない、紙にも書かない学習も可能です。

ただし、鉛筆で漢字を書いたり作文を書いたりする学習も大切なので、これらはなくならないと思いますが。学びのスタイルは少しずつ変わっていくことは事実です。

何はともあれ、今の準備が大切ということを肝に銘じておきましょう。今はまだ正月明けで休み気分を引きずっている人も多いと思います。まずは生活リズムを整えて、よいスタートを切るところから始めましょう。



1月のスケジュール

- 6日（水）始業式 登校指導 セーフティネットの日 11時40分下校
7日（木）給食開始 身体測定6年 スクールカウンセラー来校
8日（金）集金袋配布 給食費・育友会費児童払込日 身体測定5年
11日（月）成人の日
12日（火）下校指導 集金 身体測定4年
13日（水）避難訓練 集金
14日（木）身体測定3年 スクールカウンセラー来校
15日（金）登校指導 身体測定2年
18日（月）委員会 移動図書館 身体測定1年
21日（木）スクールカウンセラー来校
22日（金）消防署見学（3年9:30～11:00）
25日（月）ALT
26日（火）ALT
27日（水）ALT 児童会役員選挙
28日（木）スクールカウンセラー来校



子どもセンター 剣道教室



5年生「青少年国際交流センター」



6年生 修学旅行

★2月以降の主な行事★

- 西脇中学校入学説明会 2月 5日（金）
集金 2月 8日（月）
9日（火）
新入児説明会 2月 15日（月）
参観 2月 19日（金）

